

Appenwihr

Belle randonnée pour la Ronde des Muguets

La 28e ronde cyclotouristique des Muguets organisée à Appenwihr, lundi 1er mai, a eu un beau succès, avec la participation de près de 140 cyclistes.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 02 mai 2023 à 18:55 - Temps de lecture : 2 min

— | Vu 26 fois



Photo souvenir au dernier poste de contrôle et de ravitaillement avant l'arrivée. Photo DNA

L'association des cyclos Les Muguets d'Appenwihr retrouve ses couleurs après la crise sanitaire et les aléas climatiques qui ont perturbé les dernières éditions de la traditionnelle Ronde des Muguets. Sa vocation intercommunale permet au club de s'étoffer avec des amoureux de la petite reine issus des villages situés entre Colmar et les bords du Rhin. Fort de ses nombreux bénévoles, le club a pu assurer un excellent accueil, les postes de contrôle et de ravitaillement, et la sécurité pour les cyclistes qui ont emprunté les 5 circuits proposés.

Si le temps était incertain au petit matin, l'arrivée des premiers rayons du soleil a rendu cette randonnée cycliste agréable pour les nombreux participants venus en famille ou avec leurs clubs. Les maillots des cyclos de ce sympathique peloton multicolore témoignaient de l'origine géographique de ces cyclistes venus de toute l'Alsace.

Ce fut une belle rencontre, fraternelle et conviviale, entre sportifs amis se côtoyant tout au long de la saison sur les belles routes alsaciennes.

Une petite restauration a permis aux participants de prolonger cette découverte de nouveaux circuits préparés avec soin par les organisateurs, les bénévoles du club des Muguets présidé par Hubert Hassenfratz.

Les clubs les mieux représentés : 1) CC Colmar avec 18 participants ; 2) Les cyclos d'Urschenheim avec 16 participants ; 3) ex-aequo : Epfig et Oberhergheim avec 8 participants pour chaque club.